

Notícias do Brasil

13 de Outubro de 1922 No. 262

號二十六百二第二 日曜金 日三十月十年一十正大

伯利西爾時報

機會を逸する勿れ

伯國の獨立百年祭に、各國が特使を派出して、國際上の禮儀を盡した中儀を盡すと共に、兩國の親善を濃厚に促す。外交部の首班であり、智利と秘露の間に多年難問題であつた、タクナ、アリカ兩州問題を、今夏圓満に解決したのは、如何にも強大國の特派大使として、立派であった。

是に就いて、我實業團の某氏は、「北米は單に獨立百年祭だけの事なら國務多端の際態々ヒュース氏を派遣する譯ではなかつたが、日本が大使として、立派であった。」

軍艦メリーランドに乗せ、子バダ艦を作艦として、堂々リオ入りを爲さしめたのは、如何にも強大國の特派大使として、立派であった。

是に就いて、我實業團の某氏は、「北米は單に獨立百年祭だけの事なら國務多端の際態々ヒュース氏を派遣する譯ではなかつたが、日本が大使として、立派であった。」

軍艦メリーランドに乗せ、子バダ艦を作艦として、堂々リオ入りを爲さしめたのは、如何にも強大國の特派大使として、立派であった。」

是に就いて、我實業團の某氏は、「北米は單に獨立百年祭だけの事なら國務多端の際態々ヒュース氏を派遣する譯ではなかつたが、日本が大使として、立派であった。」

是に就いて、我實業團の某氏は、「北米は單に獨立百年祭だけの事なら國務多端の際態々ヒュース氏を派遣する譯ではなかつたが、日本が大使として、立派であった。」

是に就いて、我實業團の某氏は、「北米は單に獨立百年祭だけの事なら國務多端の際態々ヒュース氏を派遣する譯ではなかつたが、日本が大使として、立派であった。」

是に就いて、我實業團の某氏は、「北米は單に獨立百年祭だけの事なら國務多端の際態々ヒュース氏を派遣する譯ではなかつたが、日本が大使として、立派であった。」

是に就いて、我實業團の某氏は、「北米は單に獨立百年祭だけの事なら國務多端の際態々ヒュース氏を派遣する譯ではなかつたが、日本が大使として、立派であった。」

是に就いて、我實業團の某氏は、「北米は單に獨立百年祭だけの事なら國務多端の際態々ヒュース氏を派遣する譯ではなかつたが、日本が大使として、立派であった。」

是に就いて、我實業團の某氏は、「北米は單に獨立百年祭だけの事なら國務多端の際態々ヒュース氏を派遣する譯ではなかつたが、日本が大使として、立派であった。」

是に就いて、我實業團の某氏は、「北米は單に獨立百年祭だけの事なら國務多端の際態々ヒュース氏を派遣する譯ではなかつたが、日本が大使として、立派であった。」

是に就いて、我實業團の某氏は、「北米は單に獨立百年祭だけの事なら國務多端の際態々ヒュース氏を派遣する譯ではなかつたが、日本が大使として、立派であった。」

NOTÍCIAS DO BRAZIL
Publicado semanalmente
Rua Engenho N. 16
Caixa Postal H
Tele. Central, 8698
S. Paulo, Brazil
Proprietário e editor
Seisaku Kuroishi

Assignaturas
por Anno — \$15.000
Semestre — \$8.000
Mez — \$1.500
Semana — \$500

● 無動力機行飛

</

◇外電一束

◇經濟欄

●パラナ州知つた振(十八)

●物價表

何人も座右缺くべからざる
葡和辭典

◆佛の伯國船賠償
前獨船で伯國から佛國が傭船してゐたマセオ號は一九一七年獨潛航艇に擊沈されたについての賠償を佛國は一磅二十七法郎の爲替相場で二十一萬二千磅支拂を提議し伯國は之を承認したと云ふ(倫敦電報)

◆馬克益々下落

十日の市場に於ける馬克價は前代未聞の大下落を示した國民銀行は所有の多額の外國貨幣を賣り出したが何等爲替市場の動搖を押ふる効力はない(柏林電報)

◆米國大藏證券好況

九日賣出豫告のあつた米國大藏證券

五億萬弗は申込額三倍に達する見込

である證券券の利率は四分五分で尙

大藏省では来る月曜日には十億弗を

賣出す筈である(紐育電報)

◆佛海員罷工解決

海員シンヂケートの委員は船主等が

八時間労働に承諾を與へたと云ふの

下各船の出帆を許す事になつた(マ

ルセユ電報)

◆貿易自由會議

本月二十二日柏林で貿易の自由に關

して國際會議が催される(柏林電報)

◆露義勇兵士軍參加

オデッサ港から多數の露國義勇兵が

ケメル軍に投する爲乗船した(リガ

電報)

◆聖州鐵道取締役

ウイングム・バーリング氏はサンバ

タナ・リイベで、一九一七年及び一

九八年に試験をし佛國の食糧大臣

としてその結果は非常に好く、專問

銀行が伯國獨立百年記念の爲に調査

して此の問題は、世界の興味の中心と

なつてゐる。從つて生産者側の諸國

第一項 上記の土地は、五乃至廿五

年三十五萬噸計上されてゐる、又

聖州に於ける製糖量は次の通である

第一項 地區全部を支拂後の後政

府は所在移民の名義に依り地券を發

給する。

第二條、此の法律に依る契約の實果

あらしむる爲、政府は適宜必要と認

めたもの、他に、次の諸義務を契約

する。

第三項、地帶の、未だ確認されざる

地方の所有権を尊重すること。

第二、現行規定に従ひ必要な道路を

建設し、適當に村道維持すること。

第三、學校、病院等を建設する爲に

就ては

△會費入場券金五鉢とし

申述書に際し、各委員より求めらる

△委員は艦隊歡迎委員と同じ

△更す

第五、八年の期限が過ぎて、植民未

濟の地は全く無償で州有に復歸する

數だと

通である。

◆印度の大暴風雨

カルカツタ來電に依ればベンガラ地

方に最近大暴風が見舞ひ河川氾濫大

洪水となり家屋倒壊失家畜溺死無

九年に比する時は遙に少い事次表の

順であつた

◆伯國大統領歸着

伯國獨立百年紀賀使として伯國を

代表した伯國大統領は十一日無事歸

着した(リスボン電報)

◆印度の大暴風雨

カルカツタ來電に依ればベンガラ地

マンゴオカ粉の輸出は、前年同期

十キロ入ベルナンブコでは三百

萬袋計上され、一九二〇年に於け

第五、八年の期限が過ぎて、植民未

濟の地は全く無償で州有に復歸する

數だと

通である。

◆佛國船賠償

前獨船で伯國から佛國が傭船してゐたマセオ號は一九一七年獨潛航艇に

沈されたについての賠償を佛國は

一磅二十七法郎の爲替相場で二十一萬

二千磅支拂を提議し伯國は之を承認

したと云ふ(倫敦電報)

◆馬克益々下落

十日の市場に於ける馬克價は前代未

聞の大下落を示した國民銀行は所有

の多額の外國貨幣を賣り出したが何

等爲替市場の動搖を押ふる効力はない

かつた(柏林電報)

◆米國大藏證券好況

九日賣出豫告のあつた米國大藏證券

五億萬弗は申込額三倍に達する見込

である證券券の利率は四分五分で尙

大藏省では来る月曜日には十億弗を

賣出す筈である(紐育電報)

◆佛海員罷工解決

海員シンヂケートの委員は船主等が

八時間労働に承諾を與へたと云ふの

下各船の出帆を許す事になつた(マ

ルセユ電報)

◆貿易自由會議

本月二十二日柏林で貿易の自由に關

して國際會議が催される(柏林電報)

◆露義勇兵士軍參加

オデッサ港から多數の露國義勇兵が

ケメル軍に投する爲乗船した(リガ

電報)

◆聖州鐵道取締役

ウイングム・バーリング氏はサンバ

タナ・リイベで、一九一七年及び一

九八年に試験をし佛國の食糧大臣

としてその結果は非常に好く、專問

銀行が伯國獨立百年記念の爲に調査

して此の問題は、世界の興味の中心と

なつてゐる。從つて生産者側の諸國

第一項 上記の土地は、五乃至廿五

年三十五萬噸計上されてゐる、又

聖州に於ける製糖量は次の通である

第一項 地區全部を支拂後の後政

府は所在移民の名義に依り地券を發

給する。

第二條、此の法律に依る契約の實果

あらしむる爲、政府は適宜必要と認

めたもの、他に、次の諸義務を契約

する。

第三項、地帶の、未だ確認されざる

地方の所有権を尊重すること。

第二、現行規定に従ひ必要な道路を

建設し、適當に村道維持すること。

第三、學校、病院等を建設する爲に

就ては

△會費入場券金五鉢とし

申述書に際し、各委員より求めらる

△委員は艦隊歡迎委員と同じ

△更す

第五、八年の期限が過ぎて、植民未

濟の地は全く無償で州有に復歸する

數だと

通である。

◆印度の大暴風雨

カルカツタ來電に依ればベンガラ地

マンゴオカ粉の輸出は、前年同期

十キロ入ベルナンブコでは三百

萬袋計上され、一九二〇年に於け

第五、八年の期限が過ぎて、植民未

濟の地は全く無償で州有に復歸する

數だと

通である。

◆佛國船賠償

前獨船で伯國から佛國が傭船してゐたマセオ號は一九一七年獨潛航艇に

沈されたについての賠償を佛國は

一磅二十七法郎の爲替相場で二十一萬

二千磅支拂を提議し伯國は之を承認

したと云ふ(倫敦電報)

◆馬克益々下落

十日の市場に於ける馬克價は前代未

聞の大下落を示した國民銀行は所有

の多額の外國貨幣を賣り出したが何

等爲替市場の動搖を押ふる効力はない

かつた(柏林電報)

◆米國大藏證券好況

九日賣出豫告のあつた米國大藏證券

五億萬弗は申込額三倍に達する見込

宗教と教育

宗教と教育（三）

小林美登利

只コンメルシオ紙上の記事が、如何なる意味に於て我等の興味を與へるかと申しますと、教育の普及世界に冠絶して居る云はれて居る、日本であり乍ら、然かも天下を通じて獨流滔々たる有様で思想は渾沌として過激不穏の徒が隨所に出現し、警視廳あたりが如何に血眼になつて騒いでも如何ともする事が出来ない状態にあるので、當局者を初め一般の讀者も、今や健全なる國民を養成しきる事であります。日本に九十九ボルセントの教育普及を實現して居ることで、國民を養成するもののがあります。昨年中の裁判事件を見るに、先づ阿片事件から大本教、神戸郵便局、横濱税關問題を初め、東京では市獄獄、瓦斯不正事件、報償契約の無効、幾つかの懲戒裁判、東京驛に於ける原首相暗殺、満鐵事件等、刑事民事とも大事件が無數に簇出し、一月以降十一月末迄の東京地方民事の新受付件數が六千九百六十八、刑事が二百二件で、一昨年に比すれば、民事一千五百七十三件の激増であります。今若し全國各地の裁判事件を擧げるならば、實に驚くべき統計となつて現れるであります。

教育の目的が、尊嚴なる一箇の個人格の發達となつて、所謂『小人罪なまし智を懷いて罪あり』とも云ふべき結果となるのであります。また智を發達した者の罪惡は、大底不慮か性僻か又は酒の上から起る、千種や學問のない者の罪惡は、是處に最も巧妙惡測なる手段が廻らされ巧法網を潜つて、社會を惡毒しつゝ

ります。之は元より教育の目的と
だしく矛盾する譯であります。が、
らは何故に此んな結果が生じた
かと申しますと、先づ第一に日本の
教育制度並に教師其者の人格の缺陷
を指摘せねばなりません。日本の教
育制度問題は之を他に譲り、今は
宗教と密接な關係のある人格問題
付て一言述べて見度いと思ひます。
私は海外に於ける遠去廿數年間の
窓生活を回顧して、日本の教員位
生から尊敬を受ける事の少ない者
ないと思ひます。之は要するに尊
いに値する人格者の僅少な事を意味
するものであります。が、教育が人格問題
を感化を離れて進む場合の恐るべき
果を思はざるを得ません。元より
宗教(基督教)は直接數學や地理、歷史
を教へませんが、人格の問題に向
ては根本的解決を與へるもので、
薄々修養だとか倫理道德等とは事
ひ、人心深く其靈的覺醒を迫つて
まないものであります。私は此靈
覺醒を基礎とした人格の完成を以
宗教の目的と信じて居ります。但
宗教を信する者が教育事業に携
き上げられた其人格で以て、算術
宗教へ地理や歴史を教授するのあり
ませ。我等の最も注意すべき點は宗
教の學問ではなく、只信仰に依つて
と學問とは決して相反するもので
ありませんが、然し兩者を混同し
我等をして之に到達せしむべき事
りません。前者が分解的であるに反
て迄も眞理空明に忠實であるべく
宗教は亦人生最高の理想を示して
質主義に陥り易きに反し、後者は
く目的論に根據を置いて、我等の
生活に意義と價値とを與へます。
育は宗教に依つて初めて完らせる
ものだと信じます。

カ
り始めたとは云へ、農業はその廣
な土地を、益々値打付けるとして、
る。亞國やウルグアイや伯國の南
が
諸州に於ては、歐洲から渡來する
百萬の農業家族が、幸福な繁榮を
恐
れ得べき膨大な地域が有る。伊
利農業移民は、勤勉な強健な自由民
國構成の人種上の要素として、是
が
優なる事により到る處最も歓迎せら
れる、かゝる目的の爲に進み、か
る國民を構成する事を得るものには
たゞ農業者及び地主のみである。ト
ルグアイに於てはその法律は、現行
の
が
的及民主的強烈な徵表を有し、そ
の目的を達する爲に、その榮ある國
產
あ
適合してゐる。

大日本國の今もあたへた國鑑かなな國に於ては、僅に三%に過ぎない。飛行船及び飛行機の研究も盛に、軍工廠も活躍し、ウイルヘルムシーベンでは六千人の職工が作業している。いざと云へばキールも戦前の状態で一夜復り得やう、と英佛海軍當の神經を矢鱈に高ぶらしてゐる。

南米の印象

矢部洋服店

叮噹 迈速 魔術 裝飾◆

民刑商訴訟手續其他一切の法律事
項懇切取扱
辯護士 ジル・ペント・デ・アンドラー
事務所 R. S. Bento, 12 B
1ºandar Sala 10

FUJISAKI & COMP.

種各品本日

本
支
店
藤崎商會
サン・バウロ支店
Rua S. Bento No. 68-A
店
ベルナンブーコ

日本貿易株式會社

日本貿易株式會社
支店
Rua Candelaria, 90
Caixa Postal, 1246
Rio de Janeiro
聖市出張所
Rua Quintino Bocayuva, 80
Caixa, 1714 Tel. Cent. 3449
São Paulo

◆新荷着御案内◆
◆食 料 品 ◆
◆化 粧 品 ◆
◆小 間 物 ◆
◆書 籍 ◆
◆金 物 雜 貨 ◆
◆日本野菜種子一切 ◆

●百萬圓の低利資金があつたら

ボルタグラードー 金城慎義

(中)

以上は精米の大體を述べたのであるが、此處に更に考ふべきは精米所の所有主は始々申し合せたやうに米穀經營の任に當らしむべきである。右仲買商を兼ねて居ることで、之が爲の如く精米所經營に直接當るものには、若し米が上等米であると故意に搗き方を悪くして自分にて安價に其白米を手に入れ、然る後之れを搗き直して高價に賣出する様な手段を取る事がある、之れは餘程經驗ある作者でなければ、一寸もやられて知らずして済むで終ふ。斯様な譯で年々當線日本人の手で二三千コントスの米を產しながら、其利益の大半を外人の手に委ね且つ精米に就ても常に精米所の爲すまゝとなり、不正確な問題を一日も早く解決し度い之を見て一日も缺く可らざるは精米所だ。と云ふのである。各部落の有識者は各部落民を指導して、此の重大的なる問題を一日も早く解決し度いのである。各部落の縣人會又は日本會も單に練習艦隊歡迎會の會費徵集の機關となつたり、領事館の調查機關となるばかりを其目的とせずにあるのである。之の状態を一年ならず二年も三年も、否今處永久に此の状態を持続し行く様である。私は働かれてても米主は泣寝入る状態にあり、何となく其仕事は生き所だ。と云ふのである。各部落の有識者は各部落民を指導して、此の重大的なる問題を一日も早く解決し度いのである。各部落の縣人會又は日本會も單に練習艦隊歡迎會の會費徵集の機關となつたり、領事館の調查

名、會計一人、書記一人を選出す、聯合會にして、各部落の代表者は聯合會と部落との聯絡を司り、部落を代表すると共に又各部落の會計となるものである。(旅費日當を支給するものである。(旅費日當を支給する事勿論なり))

第三項經營の法寸、便益、收入、上左の三に別順次之を説明しやう

イ、資本金額、精米所の資本なるものは殆んど土地建物、機械、器具代價の定額三十針とせり。右表中には明せる如く一家族の持株(株數)白米

平均二俵とし四百家族分八百俵、一千五百二十コントス、馬車二臺、馬四頭其の所有に歸し、吾が組合は五百コン

トスの資本主となる事を得る譯である。それに組合が借金支拂として實質の土地をよしとし、餘り豊沃でない土地に、地面に淺く根を下ろして

其外に後に述べるサックの貸付、米代の前貸等に要する金額百コントスを加算する合計五百コントスとなる。固より此の数字は正確なるものではないが、先づ大體に於て吾々は

此の五百コントスを以て精米所を經營せんとするものである。吾等は先づ右の五

百コントスで事業を初めるのである。百コントスで事業を初めるのである。吾等は先づ右の五

日 本 近 信

東宮殿下の御婚儀に

◆御仕度は當座の御入用丈

母皇后陛下の御詞を語る宮相

來得る限り國産品を御使用相成り

成るべく内地にて御用を辨するこ

以上四綱に基きて御慶事の準備致し

度き旨、皇后陛下と攝政殿下とに申

東京電報、北米通信（九月十六日）

度き旨、皇后陛下と攝政殿下とに申

演習司令官は左の如く決定

上陸軍司令官

軍事參議官陸軍大將馬男爵

防禦軍司令官 同陸軍中將

伊集院男の關東廳長官就任と共に外

務省情報部は整理縮少又は廢止され

んとの説あり當分の間植原次官同部

組立も終り八月十四日試運轉が行は

れた

◆今秋大演習司令官

田中義一

新行政裁判所評定官（四等）

福山龜太郎

任行政裁判所評定官（二等）

野澤文彦

任行政裁判所評定官（四等）

大坂物價稍下落

◆農法會施行規則公布

大坂商業會議所の調査發表によると

思召で右の御趣意を服膺し

て調査を遂げた結果大要左の四大綱

據し其の範囲を超える様御式を

第一、皇太子殿下御結婚に關しては

思召で右の御趣意を服膺し

ても定めて深き思召あらせらるゝこ

と存じ御内意を伺ひ奉つたのに

天皇皇后兩陛下におかせられては兼

々諸事形式に流れる様冗費の之な

き様にと思召され、攝政殿下にも平

日、英艦隊の交驅

日英艦隊の交驅

日本海方面巡航中の英國支那艦隊

ダフ大將旗艦巡洋艦ホーキンス外

は卸倉段に於て一步六厘、小賣に於

午砲が鳴つたお午ですよ、と長い間

東京中の人耳に馴染んで、正確な

時を知る上に調法がられてゐた午砲

も、時世節の渦巻、軍縮と云ふの

に卷ぞへを食ひ、八月十五日から廢

止される事になり、市民に淋しい思

を感じせたが市當局側でも、折角の

の名物を奔走の結果、十五日から

は今后毎日三名を出張せしめる由

は、今後毎日三名を出張せしめる由

は人生最大の祝典の一なれば

婚禮は人生最大の祝典の一なれば

世の父たり母たるもの十分に調へ

てゐるもので最初は爺、人參等を提

出する事になつたが同日は市社會教

第三、皇太子殿下の御慶事なれば誰

も御服御道具等御十分に思ふ

は人情なれど今日の場合是等も質

素を旨と/orする事

の外は御見合相成ること

は御慶事御調度品に付きては出

人日々の境遇に因つて其の當時に支

ある

山階宮の飛行機

△御邸内に格納庫

馬場醫師は語る「老衰性の病氣ではあるから今直に何うと云ふ容體では無いが病氣だけに全快は六ヶ

時に調へらるゝ必要なく、其の

には結構なる御品實用には勿體な

く且は女官等の取扱ひに過失あり

てはと虚り日常には代品を作り

て之を用ひ原品は藏の中に納め置

きしものもあり、斯る事は局に當

らむ人々の参考にもと思ふなり

要するに此度の御慶事に付き宮内大臣として斯る難有き思召を拜承した

以上は出来得る限り御趣意に副ひ本

タ御慶事の準備を致さむ覺悟である

●宮津港に

世界に稀な山椒魚

水產講習所の教授で山椒魚學士の名

の高い田子勝也氏は近頃内務省から

特派され岐阜縣郡上郡富村字小間

見の大谿谷に六十年から棲む主と云

島根より御下駄にて噛を冒し盤梯山

島根、鳥取、廣島等の谿谷を漁つて

一尺から二尺位のを十六匹生捕つて

せられた

●日露戰に勇名を藉かした

黒木大將の重態

卅界に稀な山椒魚

島根、鳥取、京都、岡山、岐阜ばかり

歸京したが氏の談によれば山椒魚は

兩種動物中で世界的に珍らしく段々

滅亡して残つてゐるのは日本も廣島

一月以來老衰性脳軟化症に罹り青山

大將は當年八十二歳の高齢の爲め

封筒の裏に宿姓の書き入れを誤れたりす

又右の場合は封筒の裏面に必ず差し

金して來たものか判別せんから御送金の場合は必ず右の二條件を具備するが必要であり

る有名聲用愛王女の油鹽

花の露印

K. OUTA & CIA.

ORVALHO DE FLOR

醸造元

太田吉太郎

サンバウロ郵便函二〇〇七番

岐阜縣でも下加茂郡富岡村の濃越

線設工事に十數名の支那人が從事

結果此際外人の労働者を一掃す

は一切外人の労働者は禁じられて居る事となつた、此旨を受けて南千住

ので外務省、内務省、警保局、警視

廳外事課等では協議の

不足の爲め遂に労働者になつたので

は、外務省の労働者八十二名を同署

してゐたのを發見し其旨内務省に報

告して來たので同省は直に退去せし

る専門的職業の勞働者を禁じるのと

は、外務省の労働者八十二名を同署

してゐたのを發見し其旨内務省に報

告して來たので同省は直に退去せし

